
La crisi di Costa Crociere:
come una gestione inadeguata
di  un  emergenza  può
danneggiare  un'azienda  e
causare  un  costo  in  vite
umane
La crisi di Costa Crociere: come una gestione inadeguata di un
emergenza può danneggiare un’azienda e causare un costo in
vite umane.
Luca Poma su SBS Radio di Stato Australiana

Ascolta l’audio dell’intervista:

Il  caso  Boiron/Blogzero:  la
multinazionale dell'omeopatia
messa  in  ginocchio  da  un
piccolo blog di provincia
Il  caso  Boiron/Blogzero:  la  multinazionale  dell’omeopatia
messa in ginocchio da un piccolo blog di provincia.
Luca Poma su SBS, Radio di Stato australiana

Ascolta l’audio dell’intervista:
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Nuove  polemiche  sulle
medicine  naturali
dall'Australia all'Europa
Ascolta l’audio dell’intervista agli esperti italiani Roberti
di Sarsina e Bernardini su SBS Radio di stato australiana

L'introduzione  di  un  nuovo
psicofarmaco  per  bambini  in
Italia,  la  Guanfacina:
operazione  eticamente
discutibile di SHIRE Pharma
L’introduzione di un nuovo psicofarmaco per bambini in Italia,
la  Guanfacina:  operazione  eticamente  discutibile  di  SHIRE
Pharma.
Luca Poma su SBS, Radio di Stato australiana

Ascolta l’audio del servizio:
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Il  codice  del  volo  di
Leonardo  commentato  dal
Direttore dei laboratori JPL
della NASA
Il codice del volo di Leonardo commentato dal Direttore dei
laboratori JPL della NASA.
Luca Poma su SBS, Radio di Stato australiana
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